Compte-rendu Réunion des adhérents du jeudi 2 février à 18h30 au local de BaPaV

Présent.e.s:

Monique D, Bastien S, André K, Arzhel Y, Pierre L, Cécilia L, Kilian M, Emmanuelle M

Tour de table : Monique est nouvelle pilote des triporteurs, Bastien nouvel adhérent souhaiterait donner des coups de main pour la vélo-école, Arzhel est motivé par les questions des aménagements cyclables et pour la méca. Il participera au prochain CA en tant qu'observateur ainsi que Kilian et Édouard. André tient la permanence de l'atelier tous les jeudis après-midi et participe aux temps forts de l'asso, Cécila et Pierre, adhérent.e.s de longue date sont toujours très motivé.e.s pour aider sur diverses actions ;)

Merci de vos présences à cette soirée d'échanges autour d'un petit apéro bien convivial!

Nous avons discuté des prochaines animations à organiser en ce début d'année :

Le 9 février au matin, une opération de **sensibilisation à l'éclairage auprès des étudiant.e.s** de Brest en collaboration avec l'UBO et le service mobilité de Brest métropole : Kilian à proximité du bâtiment C de la faculté des sciences, et Monique devant le bâtiment C du Bouguen dès 7h30!

Le 29 mars, un **événement Mobilité est créé à Pontanézen** à destination des enfants de ce quartier de Brest. Monique confirme sa présence et probablement aussi le 3 mars pour la réunion de préparation avec les acteurs du quartier. Pierre aussi confirme sa présence pour l'animation du parcours enfants ou en tant que pilote des triporteurs.

Le samedi 1er avril, **une journée Mobilité à Landerneau** avec l'association "Coups d'pompes". Pour le moment personne ne s'est positionné sur cet événement.

Les festivals petites folies et Horizons nous ont contactés pour organiser des parcours vélo pour co-véloFestivaler :

-Kilian avait participé à l'opération en 2022, était présent sur l'atelier d'auto-réparation in situ, avait apprécié l'ambiance et l'accueil au sein du festival petites folies. N'a finalement pas pu participer à la soirée des partenaires le 26 janvier dernier, mais se propose pour coordonner le prochain parcours vélo avec les organisateurs du festival. Le parcours avait été élaboré par Pierre en 2022, à récupérer et ajuster selon les retours de la pratique 2022. Emmanuelle met Kilian, en tant que référent, en relation avec les organisateurs du festival.

-Le festival Horizons à Landéda les 9, 10 et 11 juin 2023 souhaiterait également motiver le maximum de personne à prendre le vélo pour se rendre au festival par la véloroute des abers, de Brest à l'Aber Wrac'h avec un système de bagagerie, à l'aller comme au retour pour les campeurs. Arzhel est partant pour l'organisation. Emmanuelle le met en relation avec le festival.

A programmer un **nouveau transport de café** à acheminer de l'Aber Vrac'h à Brest. En attente de la date. Plusieurs personnes motivées pour y participer, par exemple Monique et Kilian ;)

Info sur le congrès de la FUB qui se déroulera à Rennes les 9 et 10 mars, les rencontres de l'Heureux Cyclage qui auront lieu en avril à Grenoble, où André et Nadine se rendront. Info Témoignage à Kerinou au Kafkerin à 20h le soir-même. Cécilia est motivée pour enchaîner après la réunion!

Info donnée par Kilian : prochaine vélorution le 24 février place de la liberté avec la participation de parents et leurs enfants.